



EL 1 DE OCTUBRE

## Ifigenia entregará la banda presidencial a Sheinbaum

La senadora Ifigenia Martínez, quien encabezó junto a Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo la corriente democrática al interior del PRI para después fundar el PRD, será la encargada de entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el 1 de octubre.

Así lo confirmó, durante la sesión de la Comisión Permanente, la senadora del Partido Encuentro Social Elvia Marcela Mora, en medio de la discusión de la agenda política, cuyo tema fue “Claudia Sheinbaum Pardo, primera presidenta de México”.

De acuerdo con la legisladora, la presidenta electa “no llega sola” a la primera magistratura del país; “llegamos todas; llega con la participación de muchas, con el trabajo de las presidentas de ambas cámaras del Congreso; llega con la inspiración de nuestra senadora decana, la maestra Ifigenia, que esperamos ver cómo le coloca, a nombre de todas, la banda presidencial”, reveló. —Eduardo Ortega